

部門功績賞を受賞して



田川 泰敬
東京農工大学

この度は栄えある部門功績賞を賜り、誠にありがとうございます。

今回の受賞は、第 95 期部門長としての活動、および 2018 年 8 月に開催された「D&D2018」の実行委員長としての活動に対して贈られたものと理解しております。

部門長としては、“副部門長（次期部門長）の選出方法の見直し”を行い、第 96 期の副部門長は、新しい規定に基づき選出させて頂きました。これにより、副部門長の選出時期が従来よりも早まり、企業所属の副部門長なども選出されやすくなったかと思えます。また、D&D2018 は、私の所属する東京農工大学で開催させて頂きました。東京開催にも関わらず多くの皆様にご参加いただいたこと、また、130 年以上の歴史をもつ東京農工大学科学博物館において、自働織機を中心に貴重な動態展示（デモンストレーション）を実施し好評を博したこと、などが印象に残っております。また、本講演会では初めて予稿集をダウンロード方式としました。

このような賞をいただけたのは、ひとえに、部門運営においては、幹事を務めて頂いた成川輝真先生（埼玉大学）をはじめとする運営委員の皆様の、また、D&D2018 においては、やはり実行委員会幹事を務めて頂いた成川先生、および会場担当委員の鎌田崇義先生（東京農工大学）をはじめとする、実行委員の皆様のサポートのおかげにほかなりません。この場をかりて厚くお礼申し上げます。

今後、機械力学・計測制御部門が、さらなる発展・進化を続けていくことを祈念しつつ、お礼のご挨拶とさせていただきます。